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せたがや生涯現役ネットワーク令和３年度臨時総会 

書面議決の結果について（ご報告） 

 

 日頃より、本ネットワーク事業にご協力いただき、ありがとうございます。 

 さて、令和３年１０月８日を締め切りとしてご提出いただきました令和３年度臨時

総会書面議決につきまして、下記のとおり結果報告いたします。 

なお、書面表決書は３３団体からご提出いただき、参加団体総数５２団体の過半数

を超えており、会則第６条２項により本臨時総会は成立しております。 

 

記 

 

１ 議案の表決 

 第１号議案 令和 4年度補助金予算要望について       賛成３３、反対０ 

  

２ 結果 

全ての議案について，過半数の賛成をもって可決されました。 

 

３ ご意見への回答 

第１号議案 令和 4年度補助金予算要望について 

【ご意見①】「書面総会」の場合は議案書に付属説明を準備した方が良いと感じた。  

【ご意見②】来年度よりシニア Zoomサロンが新規事業として追加される由、賛成です。生涯   

       現役ネットワーク活動がより活発になると期待しています。 

【ご意見③】シニア Zoomサロン、とても良い取り組みだと思います。今後も使い方説明会を  

       継続していただくことで一人でも多くのご参加があるといいですね。 

【ご意見④】補助金申請時における費用算定基準を文書化してほしい。ガイドラインがないと 

       評価できない。 

【回答】ご意見ありがとうございます。配布資料については書面開催になった場合で 

    も分かりやすいものを配布できるよう、今後の世話人会で検討していきたい  

    と思います。補助金申請時の費用基準については特に講師謝礼の基準につい

て見直しを図ろうと考えています。来年度より新規事業も始まりますので、

世話人や各事業の担当者と連携をしながら、ネットワークの活動がより活発

なものとなるよう努めていきます。 

 

 



第１号報告 令和３年度シニアの社会参加のしくみつくりプロジェクト中間報告について  

【ご意見①】実行委員の方々が意見を交わし総意としてまとめられた内容について理    

      解させていただきました。 

【ご意見②】イベントに集まった方が今後も地域活動に参加できるよう、ネットワー 

      クとの繋がりも活かしていきたいですね。 

【ご意見③】補助金申請時における費用算定基準を文書化してほしい。ガイドラインがない   

         と評価できない。社会参加のしくみつくりという大きなテーマですが、街歩き以    

         外のものはないのでしょうか。 

 【ご意見④】「シニアの社会参加のしくみつくり」において、生涯現役ネットワーク（区）だけに   

         よる企画ではなく、社協やボラ協が入っての企画となったことは大変良かった 

         と考える。 

 【ご意見⑤】生涯現役フェアとの連携するようにしている点が、改善になっていると 

     思う。 

【回答】ご意見ありがとうございます。今年度より勉強会など新たな取り組みを実施

しているところです。来年度の事業内容についても引き続き実行委員と検討

を進めてまいります。 

  

第２号報告 令和３年度イベント「生涯現役フェア」について 

【ご意見①】広報など、一般来場者を増やすことに注力したい。 

【ご意見②】令和３年度はコロナが猛威を振るっており、参加を見合わせました。来年のイベ

ントに関しては、コロナの感染状況にもよりますが、前向きに参加を考えたいと思

います。 

【ご意見③】本臨時総会書面決議結果報告通知の際に、事務局から「この後、イベン   

     ト実行委員から各団体へ直接コンタクトするようになりますので、ご承   

     知おきください。」と断ってもらい、実行委員からメールや電話での直接 

     的な出展・出演の勧誘や返信催促して参加率向上を図りたい。 

【ご意見④】生涯現役を目指す方のいきがい形成と地域参加のきっかけづくりは関心のある 

       方々の望むところと思い、成果を期待します。 

【ご意見⑤】SDGｓの取り組み、楽しみです。 

【ご意見⑥】補助金申請時における費用算定基準を文書化してほしい。ガイドラインがないと         

       評価できない。 

【ご意見⑦】テーマの「SDGｓ」に合った企画が特別講演会のテーマだけではなく、各参加団   

       体が SDGｓに関して自分たちが取り組んだ結果の発表などができたらと思いま 

       す。 

【回答】ご意見ありがとうございます。生涯現役フェアの参加者への連絡について 

    は直接担当者より連絡をいたします。事務局よりその旨を事前連絡するよ 

    う、検討します。今年度の生涯現役フェアもネットワークの活動を PRする 

    場として活用し、参加団体の交流の場ともなるよう、準備を進めてまいり 

    ます。ぜひ、加盟団体のみなさまのご参加をお待ちしています。 


